



# UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN

Jln. KH. Ahmad Dahlan Cireundeu - Ciputat, 15419 Telp. (021) 7442028 Fax. (021) 7442330  
Website : www.fipumj.net, Email:fip\_umj@yahoo.co.id

## NASKAH KERJASAMA *antara* FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA *dengan* SMP NEGERI 3 TANGERANG SELATAN

NOMOR : 01/F.8-UMJ/II/2018

Dengan rahmat Allah yang Maha Kuasa dan didasari pada keinginan bersama untuk dapat saling menunjang dalam melaksanakan tugas-tugas pengembangan dalam mencerdaskan anak bangsa dalam bidang pendidikan, maka yang bertanda tangan di bawah ini:

1. Dr. Iswan, M.Si. : selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Jakarta bertindak untuk dan atas nama FIP Universitas Muhammadiyah Jakarta, yang selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA.
2. Maryono, S.E., M.Pd. : Selaku Kepala SMP Negeri 3 Tangerang Selatan, yang sebut PIHAK KEDUA.

Pihak Pertama dan Pihak Kedua sepakat mengadakan kerjasama untuk saling menunjang pelaksanaan Program Magang 3 Nasional dan Internasional bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Jakarta dan SMP Negeri 3 Tangerang Selatan dibidang Pendidikan, Penelitian, Pengembangan dan Pengabdian Masyarakat.

Kedua Belah Pihak sepakat untuk melaksanakan Kerjasama dalam dibidang Pelaksanaan kegiatan Program Magang 3 Nasional dan Internasional bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Jakarta.

Kerjasama ini berlaku sejak penandatanganan naskah kerjasama untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun pada tahun pelajaran 2017/2018.

Hal-hal lain yang menyangkut pelaksanaan perjanjian kerjasama ini akan diatur dalam dokumen pelaksanaan kerjasama tersendiri.

Naskah kerjasama ini dibuat rangkap dua dan masing-masing bermaterai cukup dan mempunyai kekuatan hukum yang sama.

Ditandatangani di Jakarta  
Pada tanggal: 9 Februari 2018

PIHAK PERTAMA,  
Dekan FIP-UMJ,

PIHAK KEDUA  
Kepala SMPN 3 Tangerang Selatan,



Maryono, S.E., M.Pd.



Dr. Iswan, M.Si.



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA  
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN

Jl. KH. Ahmad Dahlan Cendek - Ciputat, 15419 Telp. (021) 7442028 Fax. (021) 7442330  
Website : www.fipumj.net, Email: fip\_umj@yahoo.co.id

---

